



Francisco Orantes Abandona la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Chiapas

Aún cuándo traten de ocultar o negar un cece o relevo relevante en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSyPC) de Chiapas bajo la titularidad de Gabriela Zepeda Soto, el Subsecretario de esta dependencia, Francisco Javier Orantes Abadía, ha sido destituido o relevado de su cargo. Los hombres armados con armamento de grueso calibre y quiénes supuestamente pertenecen al “Cartel Chiapas”, citan a Gabriela Zepeda Soto, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Chiapas, de haber vendido las cámaras del C5 a narcotraficantes de otro cartel que opera en Chiapas, sin embargo ésta sigue muy campante en su cargo, al cuál, según fuentes fidedignas, llegó por influencias de Jorge Luis Llaven Abarca, ex-fiscal de Chiapas y actual Diputado Federal, quién la estaría protegiendo.

<https://diariocambio22.mx/francisco-orantes-abadia-deja-la-secretaria-de-seguridad-y-proteccion-ciudadana-de-chiapas/>